
MITTEILUNG

Sehr geehrte Damen und Herren!

Vor dreizehn Jahren habe ich die neochem GmbH gegründet und zu einem bekannten Partner in der Kosmetik- und Waschmittelindustrie aufgebaut. Im Dezember 2015 verkaufte ich meine Anteile an der neochem GmbH an die ALANTANA-Gruppe von Dr. Alfred Betschart. Innerhalb der ALANTANA-Gruppe arbeitete ich weiter als Industriemanager Reinigungsmittel und Kosmetik und als Geschäftsführer der neochem GmbH. Dabei hat mir immer sehr geholfen, dass ich über sehr gute Partner im Geschäft verfügte; hiermit meine ich unsere Kunden und Lieferanten, unsere Dienstleister sowie meine Kollegen und Mitarbeiter.

Heute möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich mich dazu entschlossen habe, die ALANTANA-Gruppe und damit auch neochem GmbH per 31.05.2019 zu verlassen.

Als Geschäftsführer der neochem GmbH werde ich durch Herrn Andreas Betschart (andreas.betschart@polygon.ch) abgelöst. Wer die Funktion des Industriemanagers Reinigungsmittel und Kosmetik in Zukunft bekleiden wird, kann hoffentlich bald bekanntgegeben werden.

Ich möchte mich für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit sowie die guten Gespräche in den letzten Jahren bedanken. Mit Sicherheit werde ich mich immer positiv an die gemeinsamen Erlebnisse zurückerinnern.

Ich bin weiterhin unter meiner Mobilnummer (+49 151 526 230 61) oder unter Marcus@Mausberg.de zu erreichen.

Mit herzlichen Grüßen



Marcus Mausberg

